



# Municipalidad de Yuscarán

UNIDAD MUNICIPAL AMBIENTAL

YUSCARAN EL PARAISO



## CONSTANCIA

El suscrito jefe de la Unidad Municipal Ambiental (**U.M.A**) de la ciudad de Yuscarán, Departamento de el Paraíso, por este medio **HACE CONSTAR QUE:** El proyecto de electrificación en la Aldea de el barro jurisdicción del municipio de Yuscarán, es ambientalmente viable para su Ejecución, ya que no representa un impacto significativo al Medio Ambiente, cabe mencionar que el proyecto no ha iniciado su construcción.

Dada en el la Ciudad de Yuscarán el día lunes 19 de Agosto del año 2019

  
BR. GUSTAVO ENRIQUE PAVÓN GALINDO

JEFE DE LA U.M.A

